

dynamitage, nous franchissons ce méandre. Par une série de puits nous portons la profondeur à la côte -100m. où un autre méandre nous arrête. Courant Juin et Juillet 80, 5 séances de dynamitages menées parallèlement avec la topographie nous permettent de franchir " l'étroiture NATHALIE " et d'atteindre la côte -110 m. où nous sommes à nouveau arrêtés par un long méandre très étroit.

* 1984 : Une fois de plus nous reprenons nos travaux de désobstruction au fond de l'Aven où un " petit courant d'air " nous permet d'espérer...